

Cette semaine

Prier 15 jours avec...

Carlo Acutis, le « geek de Dieu »

Carlo est né à Londres en 1991.

Carlo était très doué pour tout ce qui se rapportait au monde de l'informatique si bien qu'autant ses amis que les adultes diplômés en informatique le considéraient comme un génie. Pour transmettre sa foi, Carlo a réalisé plusieurs expositions numériques dont une sur les miracles eucharistiques.

Il a eu dévotion particulière pour l'eucharistie après sa première communion à 7 ans. « Si l'on s'approche tous les jours de l'eucharistie, on va tout droit au paradis. », disait-il. Ses modèles dans la foi, François d'Assise, Antoine de Padoue, Dominique Savio, les bergers de Fatima. « Le bonheur c'est d'avoir le regard tourné vers Dieu. La tristesse c'est d'avoir le regard tourné vers soi-même. », avait-t-il dit.

Atteint d'une leucémie, il fait preuve d'un grand courage face à la maladie. « J'offre toutes les souffrances que je dois subir au Seigneur, pour le pape et pour l'Église, et aller directement au paradis. ».

Il est décédé en 2006, à Monza en Italie. Il avait quinze ans.

[Pour acheter ce livre, cliquez ici](#)

